



"La Negra Ester" parte al Sur y San Antonio para que rían y lloren chilenos todos

Después de varios meses de éxito rotundo "La Negra Ester" termina este fin de semana su temporada santiaguina, que se alargó mucho más de lo esperado en vista del interés del público. Solamente en las funciones del Cerro Santa Lucía fue vista por más de 20 mil personas y las dos semanas proyectadas de presentaciones debieron alargarse a dos meses y medio, en los cuales el interés no decayó en ningún momento. De hecho, en estos días cientos de personas se quedaron sin verla ya que, ahora sí, definitivamente el elenco viaja hasta San Antonio a proseguir el recorrido itinerante del montaje.

De esta forma, la historia de amor entre Roberto y Ester podrá ser vista en el mismo puerto donde en verdad existió, San Antonio. Entre este miércoles 8 y hasta el domingo 12 se planificarán cinco funciones en el puerto. La compañía que dirige Andrés Pérez se traslada con tres toneladas de equipos, que incluyen setecientos trajes y más sonido e iluminación, a la Quinta Región. Es tanto el interés por verla, que santiaguinos reservaron entradas a distancia y partirán en caravana a San Antonio.

Mañana lunes en el Hotel Libertador se despide con una conferencia de prensa el elenco que desde el puerto realizará una gira por ciudades sureñas. Esta comienza en Punta Arenas el 25 de este mes, donde la obra estará hasta el 29. Luego la gira continúa en Puerto Montt, Valdivia, Temuco y Concepción. En cada una de estas ciudades se ofrecerán cinco funciones, permaneciendo el elenco una semana en ellas. Luego de un descanso de dos semanas en mayo la gira seguirá en el Norte del país.

200 9638



"La negra Ester" parte al Sur y San Antonio para que rían y lloren chilenos todos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La negra Ester" parte al Sur y San Antonio para que rían y lloren chilenos todos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)